

校長室だより No. 5

校長：沓澤 聖

実りの秋

寒河江校 育てた里芋を収穫して芋煮会！



新型コロナウイルス新規感染者が全国的に減少傾向にあり、本県も感染者ゼロの日が多く見られるようになりました。先月26日からは県全体の警戒レベルが2となり、このまま収束に向かってくれることを切に願うばかりです。

そのような中、本校・分校では「実りの秋」ともいうべき充実した教育活動が展開されています。

子供たちの「げんき・チャレンジ・なかま」の姿がたくさん見られ、活気にあふれています。

本校高等部 排水機場の役割を学ぶ校外学習



本校小学部 朝のランニング



大江校高等部 修学旅行 今から舟下りです！



本校中学部 修学旅行 舟下り楽しい！



大江校中学部 修学旅行 羽黒山三神合祭殿



このような子供たちの生き生きとした姿が見られるのも、保護者の方々の温かい御協力のおかげです。心より感謝申し上げますとともに、今後も変わらぬ御支援をよろしくお願いいたします。

現在、本校高等部では後期現場実習が行われています。学校とは違う環境で働いたり活動したりすることへの自信が高まる実習になるよう願っています。